

FIFA

FIFA



INTRODUCCION

El debate se reanudó con las propuestas de las delegaciones del Real Madrid y del Barcelona en la que buscaban reducir las restricciones que el fair play económico impone. A la delegación del Betis le pareció que las soluciones propuestas por la delegación del Sevilla la cual propuso un tope máximo de endeudamiento para los clubes era una mejor propuesta ya que mantenía las consecuencias en caso de no cumplir las medidas y las reglas del fair play.

DESARROLLO DEL MODELO

La delegación del Ajax estuvo de acuerdo con la delegación de Sevilla en imponer un gasto máximo por temporada, sin embargo hizo énfasis en que las consecuencias que se deberían tener si algún club no cumple con estos máximos, para evitar que los clubes se aprovechen de esta normativa.

Para los papeles resolutivos se generaron 1. bloques. El principal estaba compuesto por las delegaciones de los equipos del Real Madrid, Barcelona, Ajax, Sevilla y Borussia Dortmund tenían la propuesta de poner un máximo de gastos en fichajes de 450 millones de euros, y para las delegaciones que no lo cumplan se iban a imponer sanciones dependiendo de la cantidad expedida, dichas multas iban desde económicas, participaciones en torneos, entre otras. Por otro lado delegaciones como el Inter de Milán y el RB Leipzig permanecieron neutrales por lo que expresaron su posición en los distintos comunicados de prensa.



CIERRE

Al haber 1 solo bloque se aprobó el papel resolutivo en el que se definió que el fair play debería tener unos topes de gastos máximos de 450 millones de euros, esto estaría regulado por medio de patrocinios a los equipos y apoyos económicos con préstamos de la liga. Finalmente impusieron consecuencias severas a los equipos que no cumplen con estas normas para así evitar el abuso de la norma por equipos con mayor poder económico.